

# Autour de Mulhouse

## Lutterbach Des oiseaux et des timbres au Moulin

Le Centre d'initiation à la nature et à l'environnement à Lutterbach accueille, aujourd'hui encore, une exposition philatélique ainsi qu'un bureau de poste temporaire avec bloc de quatre timbres et cachet premier jour à l'occasion des 100 ans de la Ligue de protection des oiseaux.

Timbres et oiseaux ont un point commun : ils voyagent à travers le monde. Ils en ont un autre, depuis hier : on les retrouve ensemble au Cine (Centre d'initiation à la nature et à l'environnement) du Moulin à Lutterbach, pour fêter le centenaire de la Ligue de protection des oiseaux (LPO).

L'initiative est nationale et remonte à deux ans, « quand le président national de Philapostel a proposé au président national de la LPO, Alain Bougrain-Dubourg, de l'aider à préparer l'émission d'un timbre à l'occasion du centenaire de son association », explique Geneviève Haas, présidente de Philapostel Haut-Rhin.

C'est ainsi que, patout en Fran-



« La recherche faite par Lionel Juif et sa connaissance des oiseaux sont parfaites », a estimé, hier, une visiteuse venue d'Issenheim.

Photo A.O.

ce, ce dimanche, les antennes locales des deux structures fêtent ensemble ce grand anniversaire. L'entreprise ne pouvait que se concrétiser avec succès dans notre région, où le Cine est devenu récemment refuge LPO et est présidé... par le trésorier national de la LPO, Henri Jenn.

### Mail-art et cartes maximum

Postiers, Philapostel et LPO ont donc uni leurs efforts pour expo-

ser – et vendre – depuis hier et jusqu'à ce soir, des souvenirs, notamment deux enveloppes (une nationale et une régionale), des publications et des timbres sur le thème des oiseaux. L'adhérent de Philapostel Jean Frey a monté une collection inspirée par les estampes japonaises et une autre de cartes maximum (c'est-à-dire dont la carte postale, le timbre et le cachet présentent le même sujet).

Lionel Juif qui possède une triple casquette propose (une partie) de

son impressionnante collection sur les oiseaux d'Europe. Des élèves de 5<sup>e</sup> du collège Kennedy ont envoyé un mail-art, et on ne manquera pas le diaporama sur les oiseaux mulhousiens réalisé par le directeur-adjoint du bureau de Poste Mulhouse-Europe qui tamponnera vos cartes et enveloppes premier jour avec le macareux moine en vedette.

Antoinette Ober

Y ALLER Aujourd'hui, de 10 h à 17 h, au Cine du Moulin, 7 rue de la Savonnerie, à Lutterbach.